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2019-20年度RIテーマ 

 

Rotary Connects The World 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 名誉会員、伊那中央RC、辰野 

RC、箕輪RCの訪問を終えて、 

今期の活動が本格的に始まりま 

した。1年間どうぞ宜しくお願い 

致します。 

何所にお伺いしてもまずは名刺交換を、挨拶の中で

は自己紹介をさせて頂いておりますが、少ない言葉の

中で私を覚えて頂く事はとても難しいことと感じまし

た。自分の生まれ育った故郷、歴史を知り素晴らしさ

と共に紹介できればより良い成果を得られたと思いま

す。 

本日は上伊那郷土研究会で発行している「伊那路」

から興味深い記事がありましたのでお話しいたします。 

 伊那竜西の地区に関してです。天竜川を挟んで旧伊

那部村を「伊那竜東」旧伊那村を「竜西」としてあり

ます。竜西は東経137度57分、北緯35度49分、海

抜632メートル、平成30年4月現在5718世帯13,311

人が住んでいます。地形は天竜川、三峰川の沖積地と

小沢川、小黒川の扇状地の二つからなり河岸段丘が見

られ、沖積地ではおよそ1万年前ごろから堆積が始ま

り、穏やかな氾濫原が形成されている。小沢川、小黒

川によってできた扇状地は小沢川扇状地とも小黒川扇

状地とも呼ばれ、今から9万年前から5万年前に形成

された。およそ100メートルもの礫層で埋まっていて

その中で木曽の御嶽山の噴火による軽石や火山灰土が

混ざり表面に積もっている。伊那竜西には縄文時代か

らの遺跡が 40 程ある。御園には牧之原・宮の前、小

沢には月見松、西町には鼠平・伊勢並び、小黒南原の

遺跡からは旧石器が出土している。これらのことから

伊那竜西の始まりはおよそ2万年前からと考えられて

いる。平安時代中頃（931 年～937 年）の書物による

と竜西は信濃の国諏訪郡美和郷と伊那郡小村郷が交差

した場所にあり、境は田切、小黒川、小沢川の3説が

ある。主として当時諏訪大社の影響がどこまで及んで

いたかで考えられ小沢川説が有力であり、御園、山寺、

坂下、荒井の一部は諏訪郡に位置した。伊那部側の境

については小村郷から考えられる。江戸時代に入ると

高遠藩の支配下となり、保科・鳥居・内藤氏の歴代藩

主に治められ、生保4年高遠藩が幕府に提出した「御   

書上」によると、竜西の村は御園村（350 石）山寺村

（210石）西伊那部村（574石）の3村となり川下り

郷と呼ばれる中にあった。明治、大正、昭和となり昭

和 29 年 4 月各区名となるまでには村から町、町から

市へと行政が変わるたびに地名を改め発展をしてきま

した。次回は地名の由来をお話しします。 

任命書伝達  

2020-21年度上伊那グループガバナー補佐 

山田 益会員 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  

1．駒ケ根ロータリークラブ、伊那中央ロータリー

クラブより、クラブ計画書を頂きました。 

【8月のプログラム】 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

 1日（木）休会（特別休会） 

 8日（木）クラブフォーラム（会員増強・拡大） 

15日（木）休会（規定による休会） 
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22日（木）24日（土）へ振替 

24日（土）納涼例会（会場：JA上伊那フラワ 

ーパレス 時間 18：00～）  

29日（木）ガバナー補佐事前訪問 

11：30 会長・幹事懇談会 

13：35 クラブ協議会 

（ガバナー補佐出席） 

クラブ協議会終了後、理事会 

委員会報告 親睦活動委員会 小林旬子委員長 

8 月 24 日土曜日の納涼例会は 

18 時よりＪＡ上伊那フラワーパ 

レスで開催されます。 

 ぜひ奥様、旦那様ご同伴でご出 

席ください。 

創立 60周年実行委員会 宮下金俊実行委員長 

 行事は式典と旅行を計画してい 

ます。組織は本年度のクラブの理 

事と委員会を元に実行委員会に当 

てはめて、お手元にお配りした組 

織図を作りました。ご協力よろし 

くお願いいたします。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 17名  

長欠 0名 出席者 36名 事前メーキャップ 0名  

出席率 73.47％ 

ニコニコボックス 

立石 誠 会計監査が無事終わり、決算報告が出

来ます。2 年間お世話になりました。 

藤澤秀敬 伊那弥生ヶ丘高校野球部、県大会準優

勝で残念でした。勝って甲子園へ行くようにな

ったら応援のバスをどうしようとドキドキし

ました。 

清水紀光 上伊那から甲子園の会が 2 年前に立

ち上げられ陰ながら応援して来ましたが、弥生

ヶ丘高校に大きな拍手を送ります。 

山田 益 1995 年より指導いただいている東大

名誉教授畑村洋太郎先生監修の NHK ドラマ

「失敗学」（主演松雪泰子）が連続 10 回 10 月

毎週土曜日 PM10：00～10：45 ありますので、

観てください。 

7 月ゴルフコンペ入賞者 串原弘樹、下枝正一、

小林孝行、宮下 裕、中山一郎 

決 算 報 告  

立石直前会長より2年間の会員の協力に感謝し、

中村和之会計が欠席のため山田益副会計が報告

する旨を伝える。 

山田益副会計がクラブ計画書の 

第 59 期決算書に基づき会計報告 

を行い、中山一郎監査人が正確に 

処理されていた旨の監査報告を 

行った。 

質問、異議なく報告は終わった。 

 

 

 

 


